



Biella Nuei



El tour de las
buenas vibras

¡Pasen y Vean!

Transmitir alegría y buen humor en estos tiempos es nuestra propuesta de valor. No verás fieras, ni domadores ni trapevistas, pero te garantizamos un espectáculo digno de las mejores pistas basado en emociones, buena música y mucho amor. Nuestras buenas vibraciones llegan a todos.





Los temas que invitan a cantar, a bailar, a dejarse llevar, a reír y a emocionarse, queremos que nuestra música sea la medicina con la que sanar almas y cuerpos.

Una fiesta que activará la energía y las buenas vibras de todos, para que después del concierto todo el mundo se sienta más feliz.





Contamos con algunos de los mejores músicos aragoneses y la participación durante este año de uno de los mejores violinistas franceses de sonido manouche: el gran Thomas Kretzschmar.





¡No os lo perdáis! Juntos hemos preparado una gira para todas las edades, en la que queremos disfrutar nosotros y haceros disfrutar, porque ¡tenemos tantas ganas de estar juntos y hacer sonar nuestra música! Una música que tiene raíces aragonesas, sí, pero está abierta al mundo y presentada con nuevas canciones y arreglos que seguro os van a sorprender.





¿Sabes qué es lo que vas a encontrar
en el Tour de las buenas vibras?
¡¡Paz, amor y buena música!!

- Festival a más de 300Kms 3.450 €
Desplazamiento, manutención y
alojamiento a cargo de la
organización

Conecta con nosotros



FACEBOOK



TWITTER



INSTAGRAM

Contacta con nosotros para
información adicional y cachés.

Management y Comunicación: Mary Carmen Bozal
676176235